



**MUNICIPALIDAD
PROVINCIAL DE TACNA**

“Año del Bicentenario del Perú: 200 Años de Independencia”

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y PROTECCIÓN AL CIUDADANO

NOTA DE PRENSA N° 332

AUTORIDADES PARTICIPAN EN LA INSERCIÓN DE OBJETOS REPRESENTATIVOS DE TACNA EN LA SEMILLA DEL TIEMPO DEL BICENTENARIO

Objetos representativos de la ciudad de Tacna como: un USB que contiene canciones, himnos, recetas, memorias fotográficas de próceres y otros, fueron depositados por autoridades regionales, entre las que se encontró el alcalde provincial de Tacna, Julio Daniel Medina Castro, en la cápsula denominada “Semilla del Tiempo” del Bicentenario, actividad que se cumplió en horas de la mañana de este martes.

Asimismo, se colocaron varias representaciones conmemorativas que forman parte de nuestra cultura como el tradicional Anaco, el traje de la Pandilla de Candarave, el traje de la Comparsa, libros de historia, un pergamino del Grito de Libertad, el infaltable pisco de uva y otros artículos.

La Semilla del Tiempo del Bicentenario busca dejar un legado para las generaciones futuras, mediante la preservación de objetos en este contenedor diseñado en acero naval y herméticamente sellado.

Los objetos depositados perdurarán por cien años dentro de la cápsula que fue sellada con 14 pernos herméticamente y unidos con una silicona para posteriormente proceder al sellado al vacío lo que significa abstraer todas las partículas de contaminación, bacterias, aire, etc.

Esta cápsula conservará en el tiempo, las reliquias que conmemoran y forman parte esencial de nuestra cultura tacneña como la fotografía del Paseo de la Bandera, el orégano, el olivo, la buganvilla y muchos más.

Tacna, 20 de julio de 2021.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN